

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### a. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan yang diperoleh maka kesimpulan yang akan dapat diambil setelah melakukan penelitian sebagai berikut:

1. Adanya peningkatan aktivitas belajar siswa melalui penerapan model pembelajaran metode diskusi dengan media berbasis Audiovisual pada materi dinamika atmosfer dan pengertian cuaca dan iklim dikelas SMA Negeri 1 onan Runggu T.A 2015/ 2016 dari siklus I sebanyak 67,44 % menjadi 88,20 % pada siklus II. Peningkatan aktivitas siswa dari siklus I ke siklus II sebesar 20,67 %.
2. Adanya peningkatan hasil belajar siswa melalui penerapan model pembelajaran metode diskusi dengan berbasis Audiovisual pada materi dinamika atmosfer dan cuaca dan iklim dikelas X SMA Negeri 1 Onan Runggu T.A 2015/2016. dapat meningkatkan hasil belajar siswa dari siklus I 11,11% sebanyak menjadi 85,49% pada siklus II. Peningkatan aktivitas siswa dari siklus I ke siklus II sebesar 83,32%.

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY

## B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diuraikan diatas,maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut :

1. Aktivitas belajar siswa melalui penerapa model pembelajaran metode diskusi dengan berbasis Audiovisual pada materi dinamika atmosfer serta cuaca dan iklim maka dapat diberikan saran kepada guru khususnya bidang studi geografi di SMA Negeri 1 Onan Runggu sebagai Model dan Media Pembelajaran dimasa yang akan datang untuk mencapai tujuan pembelajaran sehingga hasil belajar siswa dapat meningkat.
2. Hasil belajar siswa melalui penerapan model pembelajaran metode diskusi dengan berbasis Audiovisual pada materi dinamika Atmosfer dan cuaca dan iklim dikelas X SMA Negeri 1 Onan Runggu T.A 2015/ 2016, sudah meningkat dan tuntas secara klasikal. Khusus hasil belajar kompetensi ketrampilan siswa masih perlu ditingkatkan karena perolehan persentase ketercapaian KKM masih diambang batas ketuntasan klasikal.oleh karena itu disarankan kepada guru agar memperbaikinya dengan cara rutin memberikan tes pratek mengkomunikasikan pendapat kepada siswa dimasa yang akan datang .